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Социология/
Sociology

	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	Социология – наука, которая помогает обществу устойчиво
функционировать, развиваться без конфликтов и потрясений, упреждать
постоянно возникающие кризисы и противоречия, адаптироваться к жизни
в условиях глобальной нестабильности и новых вызовов современного
мира сегодня становится максимально востребованной. Знания по социологии оказывают
влияние на формирование научного мировоззрения, помогают молодым
людям самостоятельно разобраться в сложностях современной жизни.
	Sociology is a science that helps society to function stably, develop without conflicts and upheavals, prevent constantly emerging crises and contradictions, adapt to life in the conditions of global instability and new challenges of the modern world, and is becoming extremely popular today. Knowledge of sociology influences the formation of a scientific worldview, helps young people independently understand the complexities of modern life.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	Изучение учебной дисциплины «Социология» обеспечивает
формирование универсальной компетенции, обеспечивающей эффективное
решение социальных задач в любой профессиональной сфере, а именно:
обладать способностью анализировать происходящие в обществе процессы,
осуществлять их социологическую диагностику, прогнозировать, упреждать
или минимизировать последствия кризисных явлений в различных сферах
жизнедеятельности.
	Studying the academic discipline "Sociology" ensures the formation of a universal competence that ensures the effective
solution of social problems in any professional field, namely:
to have the ability to analyze the processes occurring in society,
to carry out their sociological diagnostics, to predict, prevent
or minimize the consequences of crisis phenomena in various spheres of
life.

	Результаты обучения / Learning outcomes
	знать:
– основные парадигмы, концепции, функции, уровни, категории
и методы социологической науки;
– особенности, оценки, проблемы и тенденции развития
современного общества;
уметь:
– анализировать проблемы, тренды и перспективы
развития
современного общества;
– объяснять особенности и тенденции развития основных
социальных институтов и процессов;
владеть:
– базовыми теоретико-методологическими знаниями и
практическими навыками для изучения социальных процессов в
современном обществе.
	know:
– the main paradigms, concepts, functions, levels, categories
and methods of sociological science;
– the features, assessments, problems and development trends
of modern society;
be able to:
– analyze the problems, trends and development prospects
of modern society;
– explain the features and development trends of the main
social institutions and processes;
possess:
– basic theoretical and methodological knowledge and
practical skills for studying social processes in
modern society.

	Семестр изучения / Semester of study
	[bookmark: _GoBack]3 семестр
	3rd semester

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	108 часов, в том числе 54 аудиторных, из которых: лекции – 30 часов, семинарские занятия – 24 часов.
	108 hours, including 54 classroom hours, of which: lectures – 30 hours, seminars – 24 hours.

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Дифференцированный зачет
	Differentiated credit



